

## Treffen von Interessenten zum Thema: Möglichkeit zur Gründung eines Behindertenbeirates in der Gemeinde Plate

Am 10.11.2021 trafen sich Bürger aus der Gemeinde Plate zu einer regen, anderthalb stündigen Diskussionsrunde im Störkrug Plate. Sechs interessierte Bürger diskutierten mit zwei Gästen über die Möglichkeit, einen Behindertenbeirat in der Gemeinde Plate zu gründen.

Einer Einladung zu diesem Treffen folgten gerne zwei kompetente Partner, Frau Doris Schmid aus Plate und Herr Bernd Thieke aus Hagenow. Frau Doris Schmid ist ehrenamtlich tätig als Pflegelotse in der Gemeinde Plate. Herr Bernd Thieke ist der Vorsitzende des Senioren- und Behindertenbeirates der Stadt Hagenow.

Beide haben uns in anschaulicher und ausführlicher Weise erklärt, was wir alles bedenken müssen, wenn wir als Behindertenrat bestehen wollen. Diskutiert wurde auch über den vorliegenden Entwurf einer Satzung der Gemeinde Plate zur Gründung eines Behindertenbeirates in der Gemeinde Plate.

Das etwas in Plate zum Thema „Leben mit einer Behinderung“ geschehen muss, darüber waren wir sich alle einig.

Es wurde gesprochen über unsere Kinder und Jugendlichen, was dort alles im Argen ist, das fängt schon in der Kinderkrippe an und dort müssen wir ansetzen.

Frau Schultz sitzt selbst im Rollstuhl und weiß wie schwierig es ist, sich in Plate zu bewegen. Schon um ins Ärztehaus reinzukommen muss sie um Hilfe bitten, weil die Tür sehr schwer auf geht. Dann die zum Teil sehr schmalen Bürgersteige an der Straße und wenn dort noch die Abfalltonnen draußen stehen, ist fast kein durch kommen mehr.

Das sind nur ein paar Beispiele, es gibt noch vieles über das man reden sollte.

Wir treffen uns wieder am 01.Dezember 2021 im Versammlungsraum der Freiwilligen Feuerwehr in Plate.

Interessierte Bürger sind herzlich eingeladen!

